

Wolfgang F. Geißelbrecht
Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 18.01.2017

Öffnung der Eisenbahnbrücke für den Fuß- und Radverkehr

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, darauf hinzuwirken, dass über die Eisenbahnbrücke eine neue Fuß- und Radwegverbindung über die Isar von und nach Untergiesing entsteht. Gleichzeitig sollte der Name der Brücke überdacht werden.

Begründung

Der Überweg ist sowohl für Erholungsuchende, als auch für das Viertel interessant und stellt im Rahmen des Radlhauptstadt-Projektes eine wichtige Verbindung dar.

Wolfgang F. Geißelbrecht
Fraktionssprecher
BA18@Grueene-Muenchen.de